

Valparaíso conmemoró el Día de las Campesinas y Campesinos con más de mil asistentes en acto en La Cruz

La comuna de La Cruz, en la provincia de Quillota, fue el punto de encuentro donde se congregaron más de mil personas, en su mayoría agricultores y agricultoras, para recordar el hito de la publicación de las leyes de Reforma Agraria y de Sindicalización Campesina, promulgadas en 1967 durante el gobierno del Presidente Eduardo Frei Montalva e implementadas bajo la administración del Presidente Salvador Allende.

Organizado conjuntamente entre INDAP Valparaíso y la municipalidad de La Cruz, el Día de las Campesinas y los Campesinos fue la instancia apropiada para la entrega de reconocimientos a 15 pequeños agricultores y agricultoras de distintas localidades de la Región de Valparaíso que tuvieron un rol dirigencial durante el proceso de implementación de la Reforma Agraria en la zona.

Anuncio Patrocinado

El director nacional INDAP, Santiago Rojas, se declaró “muy feliz de estar conmemorando hoy este día acá en Valparaíso donde estamos también premiando directamente a los dirigentes campesinos y campesinas que vivieron ese período de la Reforma Agraria (...) Hay delegaciones de todas las comunas de la región que están también compartiendo experiencias y aprendizajes”.

Otro aspecto relevante de esta conmemoración fue que, en el marco de los 50 años del Golpe de Estado de 1973, se reforzó el concepto “Democracia es Memoria y Futuro” que busca reconocer lo vivido en aquella época y en años posteriores, conciliar aquello con una mirada de la democracia como un espacio de encuentro cívico y reafirmar el compromiso con los Derechos Humanos.

Valparaíso conmemoró el Día de las Campesinas y Campesinos con más de mil asistentes en acto en La Cruz

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La delegada regional Sofía González, indicó que “para nuestra región es muy importante. Este hito es parte de nuestra cultura, es parte de nuestra vocación. Son cientos de campesinos y campesinas que han venido desde comunas como La Cruz, la Calera, Santa María, Catemu, San Felipe, y un sinnúmero de otras agrupaciones que han venido a compartir con nosotros esta conmemoración, este reconocimiento a aquellos campesinos y campesinas que han sido parte de nuestra historia”.

Sergio Gómez, dirigente campesino e integrante del Consejo Asesor Regional -CAR- de INDAP Valparaíso, fue uno de los reconocidos por su rol dirigencial durante el proceso de Reforma Agraria, dijo sentirse “orgulloso de representar a los trabajadores de Chile, porque hemos conseguido muchísimos beneficios en favor de ellos. Así que para mí es un momento grato, sobre todo hoy día. Un saludo muy especial para ellos, todos los trabajadores de Chile. He dejado un rato el campo allá para estar aquí presente en esta fiesta”.

La actividad contó con un Mercado Campesino con lo mejor de la producción local, donde destacaron las hortalizas y frutas de temporada, así como productos de la colmena, mermeladas y conservas, flores de corte y artesanía, entre otros productos.

Entre las autoridades y representantes regionales y locales que asistieron al acto estaban la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia; la Delegada Presidencial Regional, Sofía González; la

Valparaíso conmemoró el Día de las Campesinas y Campesinos con más de mil asistentes en acto en La Cruz

Seremi de Agricultura, Yolanda Cisternas; la diputada Carolina Marzán; Camila Lazo, seremi de la Mujer y la Equidad de Género; la directora regional (S) de INDAP Gabriela Almonacid, y la presidenta del Consejo Asesor Regional CAR de INDAP, Amelia Muñoz. Destacó también la presencia de una delegación de usuarios del Consejo Asesor de Área (CADA) de Rapa Nui.

La AFCI representa el 85% de las explotaciones agropecuarias desarrolladas en Chile. Cerca de 279 mil agricultoras y agricultores trabajan un cuarto de la superficie cultivable del país; de ese total, 171 mil son apoyados por INDAP a través de sus diferentes programas regulares e instrumentos de fomento y asistencia financiera.



Valparaíso conmemoró el Día de las Campesinas y Campesinos con más de mil asistentes en acto en La Cruz



y tú, ¿qué opinas?